

Smile Smile

～笑顔の花を咲かせよう～

スタートダッシュ！大★成★功★

中学校生活が始まって3週間が経ちました。中学生になり、頑張りたい気持ちがあふれるステキな姿がたくさん見られます。入学式の翌日に行った学年集会では頑張りたいことを3つ伝えました。

- ①「あいさつ(先言後礼)をする」 ②「時間を守る」 ③「身だしなみを整える」

とても素直な1年生は①～③のことを意識して生活しています。ほんの一部ですが紹介します。

- ◎ 授業のあいさつ「よろしくお願いします。」の声がとても大きい！授業をする先生もやる気UP！
- ◎ チャイムが鳴る前には着席できる！チャイムが鳴るときには廊下に人がゼロ！
- ◎ 朝読書の時間は、みんなが静かに読書タイム！その時間にすべきことをしっかりと取り組める！
- ◎ ネクタイやリボン、名札の着用がバッチリ！うっかり忘れても、貸出用を借りてきちんと着用！

そして、なにより元気いっぱい！先生の話を生懸命聴く様子や、目の前の課題に真剣に取り組む姿に頼もしさを感じます。5月16日～17日にある自然教室での活躍がとても楽しみです。



～4月の活動の様子～

学年集会



1年団の先生の紹介

校内めぐり



職員室の入り方を練習

はじめての給食



おいしいカレーライス

生徒会オリエンテーション・対面式・部活動紹介



新入生代表あいさつ



先輩よろしくお願いします



部活動でキラリ輝く先輩の姿

県学力・学習状況調査



はじめてのテストに真剣勝負

自然教室に向けて、スローガン(目標)やルールの話し合い



タブレットを使って意見交換



班ごとに意見を交換

自然教室実行委員♪活動開始♪



自然教室実行委員メンバー



1年生では、各クラスの学級委員が自然教室実行委員として活動をしています。放課後の時間を利用して、各クラスで出た意見をまとめたり、当日の活動内容について検討したり…もちろん学級での話し合いの司会進行もしています。学年みんなのために一生懸命に取り組んでくれているので、きっと充実した自然教室になると思います！1年生のみなさん、ぜひ実行委員の頑張りに協力してあげてください。よろしくお願いします。

保護者の皆様へ

家庭訪問お世話になりました。お忙しい中、短い時間でしたが、生徒理解のための有意義な時間がもてたこと、また、担任への激励の言葉や温かい雰囲気大変感謝しています。今後ともよろしくお願いします。

自然教室のしおりは5月9日(金)に配付、持ち帰りの予定です。子どもたちが描いたイラストも載っていますので、ぜひ一度、目を通していただければ幸いです。また、週末の時間等を利用して、持ち物の準備をお願いします。